

Reunión Mensual



NOVIEMBRE 2023

Fecha: 14 de Noviembre 2023.
Salón Casa Diezmo, Centro Citibanamex.
Asistentes: 102.

El pasado martes 14 de noviembre, ASIS Capítulo México realizó su reunión mensual del mes de noviembre. Más de 70 asociados se reunieron en el Salón Diezmo del Centro Citibanamex en la Ciudad de México, donde también presenciaron la conferencia de Roberto Jaramillo, coordinador de la Comunidad de Protección Civil de la asociación, titulada “Otis: una catástrofe y cinco eventos desafortunados”.

El desayuno comenzó en punto de las 8 de la mañana, los asociados fueron recibidos con unas palabras de bienvenida de parte de José Luis Alvarado, vicepresidente ejecutivo de ASIS Capítulo México. Posterior a las medidas

Reunión Mensual

de seguridad y la lectura del Código de Ética de la asociación, el vicepresidente le cedió la palabra a Julieta Alvarado, coordinadora de la Comunidad de Young Professionals y cofundadora de JUMI-MKT, para otorgar unas palabras como patrocinadora de la reunión.

Después tomó la palabra Eduardo Téllez del Comité de Elecciones, para hablar acerca del próximo proceso electoral de la asociación, explicando los protocolos de la convocatoria oficial de elecciones de la asociación para 2025, marcando las fechas límites para el registro de las planillas. Las elecciones de realizarán de manera presencial en la próxima reunión el 5 de diciembre en el restaurante Hacienda de los Morales en la Ciudad de México.

Posteriormente tomó la palabra Brisa Espinosa, presidenta de la asociación, quien rindió su informe mensual de actividades. La presidenta comenzó agradeciendo al staff y a las comunidades por el hecho de que el Capítulo ganó el premio Communication Award, destacó también la presencia de la asociación en el Congreso ASIS LATAM en Lima, Perú. De igual forma, retomó el avance del proceso de elecciones de la asociación, mencionando la existencia de listas de asociados elegibles para garantizar la legitimidad del proceso, e invitó, a quienes lo deseen, a convocarse a formar parte del proceso. Además, resaltó la presencia de 418 miembros activos, superando los números de otros años.

Dando paso a la ponencia principal de la reunión, tomó la palabra el Mtro. Roberto Jaramillo, coordinador de la Comunidad en Protección Civil de la asociación, para otorgar su charla titulada “Otis: una catástrofe y cinco eventos desafortunados”. En su plática, el maestro retomó los sucesos de un tema actual en el país, el Huracán Otis que devastó el puerto de Acapulco y otras comunidades el mes pasado.

Reunión Mensual

De acuerdo con el maestro Jaramillo, las advertencias y las alertas del huracán estaban presentes, si bien el Huracán tomó desprevenidos a las autoridades y la población de Guerrero, las alertas de su presencia y magnitud habían sido ya publicadas por los medios meteorológicos oficiales. Sin buscar culpables, el maestro reprobó la falta de actividad ante el desastre natural, destacando el enfoque de las autoridades de reparar los daños principalmente de la zona turística de Acapulco y dejando de lado a las comunidades más vulnerables quienes sufrieron en su mayoría pérdidas materiales o incluso de seres queridos.

El maestro resaltó la importancia de contar con planes de evacuación y emergencia de calidad; para los que poseen inmuebles en la zona, dígame casas o departamentos, los exhortó a contar con seguros para minimizar los daños; y por último, destacó la importancia de seguir apoyando a las organizaciones y los grupos de ayuda que brindan recursos, víveres, alimentos, medicamentos y apoyo moral a las víctimas en situaciones extremas, ya que, de acuerdo con él, el puerto de Acapulco y las zonas aledañas tardaran mucho tiempo en recuperarse.

Al concluir la presentación, la presidenta le otorgó su reconocimiento al maestro Jaramillo por su participación como conferencista en la reunión y retomó sus puntos clave de seguir apoyando a las víctimas de Otis. De esta manera concluyó la reunión mensual de noviembre. La próxima reunión se llevará a cabo de 5 de diciembre en el restaurante Hacienda de los Morales, donde también se realizará el proceso de elecciones.

Reunión Mensual

